
三鷹市議会議員　池田ゆうや　活動レポートNo108
討議資料　令和5年3月2日

池田ゆうやホームページ 活動報告（フェイスブック）

　　　　　　　　池田ゆうやを育てる会
            〒181-0011 三鷹市井口1-11-14-104
            電話/ＦＡＸ 0422-69-3524
            ＨＰ     https://ikedayuya.com/

◆今後の予定など
3月1日の本会議では来年度予算案をはじめとする市側提出議
案が上程され、河村市長より施政方針演説がございました。市
議会では今後、常任委員会にて一般議案の審議を行ったのち、
13日からは予算審査特別委員会にて令和5年度予算案を審議
する予定です。今回は私も会派を代表して予算委員として審議
に参加いたします。新型コロナ感染症による行動制限が徐々に
緩和されてきておりますが、エネルギー価格や物価の高騰など
依然として厳しい状況が続いております。こうした課題に対応し
ていくため、基礎自治体でも出来ることを着実に実行するよう求
めていくとともに、交通不便地域の解消など身近な地域の課題
についても改善が図られるよう委員会を通じて働き掛けてまいり
ます。

市議会定例会が開会
三鷹市議会は2月27日より定例会が開会致しました。今回
の私の一般質問の内容をご報告するとともに、今後の議
会の予定をご報告いたします。

◆未就園児を抱える家庭への支援
今回の一般質問のテーマの一つとして「未就園児を抱える家庭
への支援」について、市側に更なる拡充を求めて質問を致しま
した。他の自治体の先行事例の紹介や私自身の育児での想い
などを挙げながら、とくに虐待防止の観点からも相談体制の充
実や保護者の心理的・体力的な負担の軽減についての取り組
み、一時保育などの支援の拡充などを求め質問。市側より積極
的に拡充をしていく旨の答弁を頂きました。引続き国や都に先
行した子育て支援の充実を求めてまいります。

◆市内道路の歩道整備
一般質問ではこのほか、市内道路の歩道整備についても
質問致しました。三鷹市内には歩道が狭い道路が多く、私
自身も子どもを連れて歩く際などに遠回りしながらでない
と進めない場所もございます。今回はとくに相談が多い
「連雀通り」や「山中通り」、「人見街道」など東西道路を中
心に歩道拡幅を求めて質問。また、都道である連雀通り
や人見街道などについては道路管理者である東京都によ
り強く整備を要望するよう求めました。市道である山中通
りについても今後の整備方針を確認し、課題を整理。市側
からはあらゆる機会をとらえて出来ることから実行していく
旨の答弁がございました。
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